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 長  崎  県  立  佐  翔  世  保  東  校  高  等  学 

 

４月１１日（火）に対面式が体育館で行われました。これから始まる高校生活に期待と

不安でいっぱいの１年生を先輩が笑顔で歓迎しました。生徒会長の山口碧葉さんから

「ご入学おめでとうございます。初めて出会う人と仲を深めたり、部活を通して先輩と交流

し３年間を有意義なものにしましょう。」と１年生にメッセージを送りました。 

その後、吹奏楽部が歓迎演奏が行われ、「ミッキーマウスマーチやパラダイスボーダー、

アラジンメドレーやディープ・パープル」を演奏してくれました。見ていて楽しくなる演奏で緊

張している雰囲気を明るく和ませ、対面式を盛り上げてくれました。最後に１年生代表生

徒が「勉強、部活動、委員会活動を頑張るとともに東翔の一員として学校行事も楽しみ

たい」とお礼の言葉がありました。                      (文章：２年水口花梨) 

 

  

 

入場する際 2、3 年生の皆さんが姿勢を正
しくまっすぐ列りをそろえて並んでいる姿を見
て、さすが高校生だな、と感心させられまし
た。まだ入学したばかりでドキドキしている私
達に、生徒会長山口さんのスピーチで優しく
迎え入れてくれてとても嬉しかったです。ま
た、吹奏楽部の皆さんの演奏はどれも素敵な
曲で、吹奏楽部の皆さんの想いが伝わってき
てとても感動しました。今回の対面式で、先
輩方の大きな背中を見て、私たち 1年生も先
輩方に追いつけるようにたくさん努力しよう
と思えるいい機会になりました。 

▼生徒感想  
１年２組 座木遥菜 (早岐中出身） 

  

 

対面式で初めて先輩方と対面していよいよ東翔高校の生
徒になるのだと実感しました。また、吹奏楽部の皆さんの演奏
がとても心に残りました。表情が豊かで演奏も上手で迫力が
あり、見ていてすごく楽しかったのと同時に嬉しい気持ちでい
っぱいになりました。代表挨拶をした時は、人前で話すのが苦
手で上手くできるか不安でしたが、しっかりとやり遂げること
ができて良かったです。今後は、先輩方のような東翔生にな
れるように、日々の学校生活を送り、悔いのない３年間を過ご
したいです。 

▼生徒感想  
１年生代表生徒(東明中出身) 


